

Así se pronunció el jefe del Distrito de Riego 014 del Río Colorado, ingeniero Jesús Antonio Flores López, refiriéndose al fuerte adeudo que tienen la inmensa mayoría de los Módulos de Riego de Mexicali y San Luis con la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Esto fue durante la última reunión que sostuvo el funcionario federal ante los directivos de los diferentes Módulos de Riego que operan en el Distrito, donde les pidió tener un orden que les permita mejorar esta situación ya que son millones de pesos los que presentan en carteras vencidas.

"No es posible que se siga "fiando" el agua cuando hay tantas necesidades en los Módulos de Riego al igual que la Sociedad de Responsabilidad Limitada, (SRL) y la propia Comisión Nacional del Agua, (Conagua)", diría de igual manera el funcionario federal ante directivos de estos organismos.

Agregaba en su discurso ante los dirigentes de los diferentes Módulos de Riego que "ustedes saben que es una causal de la cancelación de la concesión el tener adeudos, por lo que yo les pediría que tengan cuidado y traten de ponerse al corriente lo mas pronto posible".

Explicaba de igual manera el jefe del Distrito de Riego 014 del Río Colorado que la falta de pago por la entrega de agua en bloque pone en aprietos a todos, desde la Sociedad de Responsabilidad Limitada, (SRL), que representa a los productores, hasta la misma Conagua".

"Se dice con insistencia que somos un distrito de riego entre los mas modernos y eficientes, preponderante a nivel nacional, pero se tiene también como parte de los privilegios imperantes de agua segura y el establecimiento oportuno de la cédula de cultivos, pero se valora el elemento a un costo menor comparado con otros distritos", enfatizó.

23 de junio de 2014
Fuente: [El Mexicano](#)